
 
OPPORTUNITÉ DE CONTRAT – EXPERT(E)/RÉDACTEUR(TRICE) EN CONTENU 

D’ANGLAIS LANGUE D’APPRENTISSAGE (ELA) 

La SOFAD recherche des experts en la matière, des enseignants ou des rédacteurs expérimentés 
possédant une expertise avérée en Anglais langue maternelle (ELA) afin de contribuer à la création 
de ressources d’apprentissage de haute qualité destinées aux élèves de 5e secondaire. 
 
Ce que nous recherchons : 

• Solide connaissance du programme et de la pédagogie en Anglais langue maternelle. 

• Expérience en rédaction ou en révision de contenu éducatif. 

• Capacité à créer des ressources d’apprentissage attrayantes, exactes et 
pédagogiquement pertinentes. 

• La connaissance des normes éducatives du Québec constitue un atout. 
Votre rôle : 

• Collaborer avec notre équipe éditoriale pour produire des ressources d’apprentissage 
innovantes et efficaces. 

• Veiller à ce que le contenu respecte les exigences du programme et favorise la réussite 
des élèves. 

Vous offrez :  

• Diplôme en éducation ou dans un domaine connexe 

• Expérience avérée dans l’enseignement de l’anglais langue seconde au niveau de la 5e 
secondaire 

• Solide capacité à concevoir et développer du contenu éducatif 
Nous offrons : 

• Il s’agit d’un contrat à court terme. L’expert(e) en contenu ou le/la rédacteur(trice) sera 
engagé(e) à titre de collaborateur(trice) indépendant(e) et rémunéré(e) en conséquence. 

Ça vous intéresse? 

• Pour en savoir plus ou soumettre votre candidature, veuillez contacter Caroline Viel à 
l’adresse suivante : vielc@sofad.qc.ca 

 
********************************************************************************************************* 

CONTRACT OPPORTUNITY  - ENGLISH LANGUAGE ARTS (ELA) 

CONTENT EXPERT/WRITER 
 

SOFAD is seeking subject matter experts, teachers, or experienced writers with proven expertise 
in English Language Arts (ELA) to contribute to the development of high-quality learning materials 
for Secondary V students. 
 
What We’re Looking For 

• Strong knowledge of English Language Arts curriculum and pedagogy. 

• Experience in writing or editing educational content. 

• Ability to create engaging, accurate, and pedagogically sound learning resources. 

• Familiarity with Québec’s education standards is an asset. 
Your Role 

• Collaborate with our editorial team to produce innovative and effective learning materials. 

• Ensure content aligns with curriculum requirements and supports student success. 
What you offer : 

• Degree in Education or a related field 

• Proven experience teaching English Language Arts at the Secondary V level 
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• Strong ability to design and develop educational content 
What we offer :  

• This is a short-term contract. The content expert or writer will be engaged as an 
independent freelance contributor and compensated accordingly 

Interested? 

• If you’d like to learn more or submit your application, please contact Caroline Viel at 
vielc@sofad.qc.ca   
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